



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	0	13/10/2023	LEGISLATIVO

## Reconstruyen 63,000 viviendas tras los sismos del 2017 y 2018



Por **Fernando Gutiérrez**  
Viernes 13 de Octubre de 2023 - 00:54

Durante esta administración no se ha abandonado ninguna vivienda, contrario a lo que sucedió en gobiernos pasados, donde la política habitacional se enfocó en otorgar créditos para adquirir hogares en zonas alejadas y sin servicios, lo que derivó en un abandono de 650,000 casas, aseguró Román Meyer Falcón.



Durante esta administración no se ha abandonado ninguna vivienda, contrario a lo que sucedió en gobiernos pasados, donde la política habitacional se enfocó en otorgar créditos para adquirir hogares en zonas alejadas y sin servicios, lo que derivó en un abandono de 650,000 casas, aseguró Román Meyer Falcón, titular de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu).



En su comparecencia ante comisiones en la Cámara de Diputados, con motivo del análisis del Quinto Informe de Gobierno, explicó que, durante esta administración, distintos organismos gubernamentales han entregado 3 millones de créditos y subsidios, lo que ha significado una inversión de más de 1.2 billones de pesos.

De acuerdo con el funcionario, durante esta administración se ha enfrentado al viejo sistema de las vivienderas, donde se colocaba un gran número de créditos caros, para adquirir viviendas "alejadas y mal hechas".

Al destacar la política de vivienda de este gobierno, centrada en esquemas de autoproducción y remodelación habitacional, Meyer Falcón indicó que casi 3 millones de personas han salido del rezago habitacional gracias a esta visión.

Respecto al Programa Nacional de Reconstrucción, que se implementó para atender los daños ocasionados por los sismos del 2017 y del 2018, Meyer Falcón comentó que se han logrado reconstruir más de 63,000 viviendas con una inversión de más de 10,000 millones de pesos.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL ECONOMISTA	0	13/10/2023	LEGISLATIVO

## Menos presupuesto

El diputado Salomón Chertorivski Woldenberg, de *Movimiento Ciudadano*, destacó el trabajo de la Sedatu para la aprobación y posterior publicación en el Diario Oficial de la Federación de la Estrategia Nacional de Movilidad y Seguridad Vial; sin embargo, apuntó que la Secretaría tendría menos recursos para el 2024, respecto a lo aprobado para este 2023, lo cual dificultará su ejecución.

[politica@eleconomista.mx](mailto:politica@eleconomista.mx)